

Zwanzigster Abend.

Als auch dieser Tag sich zum Abend geneigt hatte, trat Mähi-Scheler wiederum voll glücklicher Erwartung zu dem Papagai und sprach: „O Vogel, da du nicht verliebt bist, so bringst du deine Tage in Ruhe und Zufriedenheit hin. Wärst du aber verliebt wie ich, dann würdest du den Schmerz in meiner Brust ermessen können; in der That, der Liebesgram bringt mich um! Auf dich paßt der Vers:

Laß, alter Warner, die Ermahnung,
Von Liebe hast du keine Ahnung.
Wahninnig machte mich die Fee,
Drum was du sagst, ich nicht versteh'!

Ist das deine Theilnahme, daß du von meines
Herzens Gram nichts weißt?“ — „Hohe Herrin“,
antwortete der Papagai, „warum sagst du, dein